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Municípios da região são 
contemplados com mais de 

R$ 29 milhões pela Renovias

Paulo Silva anuncia novas 
obras de recapeamento e 
pavimentação em Mogi 

Mirim

Prefeitura firma parceria com BB 
e Embrapa para capacitação de 
produtores rurais em Jaguariúna 

Veiling Market: feira gratuita 
de flores terá lançamento de 
produtos, palestras e leilão 

beneficente

Cismetro 
inaugura 

nova 
sede em 

Holambra 

Manchester 
conquista 
a Primeira 
Divisão do 
Futsal de 
Amparo

Estado e municípios 
convidam população a 

eliminar os criadouros do 
mosquito Aedes aegypti 

Prefeitura investe em tecnologia e implanta Central de 
Monitoramento Escolar em Artur Nogueira

A fim de garantir 
ainda mais segurança 
à Rede Municipal de 
Ensino, a Prefeitura 
de Artur Nogueira, por 
meio da Secretaria de 
Educação, investiu em 
uma Central de Moni-
toramento Escolar que 
abrangerá as 24 Uni-
dades Educacionais 
da cidade, além do 
Centro de Referência 
em Atendimento Edu-
cacional Especializado 
(Craee), do Centro de 
Referência em Atendi-
mento ao Transtorno 
do Espectro Autista 
(Cratea), e da Secreta-
ria de Educação.

Para a execução do 
projeto - que é pionei-
ro na região devido 
à alta tecnologia -, a 
pasta adquiriu 1.083 
equipamentos
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A 25ª edição da Vei-
ling Market acontece 
em 16 e 17 de março, na 
Cooperativa Veiling Ho-
lambra, em Santo An-
tônio de Posse. Ela reu-
nirá 161 produtores em 
uma exposição de flores 

e plantas ornamentais 
gratuita e aberta ao pú-
blico do segmento. Com 
objetivo de apresentar 
as tendências para o Dia 
das Mães e Dia dos Na-
morados, a feira lançará 
18 produtos. 

A Renovias, concessionária que completa 25 anos de operação no pró-
ximo dia 15 de abril, destinou mais de R$ 29 milhões aos 15 municípios 
integrantes da malha viária da concessionária em 2022. Deste montante, 
pouco mais de R$ 27 milhões são provenientes do recolhimento de ISS 
(Imposto Sobre Serviços) e cerca R$ 2 milhões para projetos e entidades 
sociais, com a doação e patrocínios através de leis incentivadas.

Holambra recebeu 
na sexta-feira, 10 de 
março, a inauguração 
da nova sede do Con-
sórcio Intermunicipal 
de Saúde (Cismetro). O 
Cismetro atende hoje 34 
municípios e cerca de 2 
milhões de habitantes 
em serviços de saúde. 
No evento, marcaram 
presença autoridades 
locais e idealizadores 
do projeto. Confira nas 
fotos.

Na sexta-feira, 10, o 
Futsal da Estância de 
Amparo conheceu o 
campeão da Primeira 
Divisão, após três meses 
de disputas no Centro 
Esportivo do Trabalha-
dor do Jardim Caman-
docaia. Em uma partida 
eletrizante, o Manches-
ter venceu por 4 a 1, o 
Raiz Forte e conquistou 
pela primeira vez o título 
de campeão da elite do 
futsal.

De 20 a 25 de março, a Secretaria Estadual de 
Saúde vai promover ações para conscientizar a popu-
lação e para eliminar criadouros do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue, zika e chikungunya. 
O Estado e os municípios destacam que todos podem 
participar eliminando os criadouros do mosquito em 
sua casa, no trabalho e no seu bairro. 

Nos próximos dias, a Prefeitura vai iniciar novas 
obras de recapeamento e de pavimentação em ruas dos 
bairros Jardim Maria Beatriz, Jardim Paulista, Inoco-
op, Vila Bordignon, Guaçu Mirim e Jardim Bela Vista 
I. Mais de R$ 1,4 milhões serão investidos nas obras 
anunciadas, na tarde desta sexta-feira (10)
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ARTIGOS

A cada onze dias, 
o Brasil descarta lixo 
correspondente à 
massa física de uma 
pirâmide egípcia. 
É um desperdício 
proporcional à nos-
sa indigência ética. 
Alguém preocupado 
com o semelhante e 
com o futuro não jo-
garia fora o material 
valioso que vai ocu-
par “lixões”, outro 
atestado de nossa 
ignorância. 

Há quem sustente 
hoje que o lixo pelo 
qual as Prefeitu-
ras pagam fortunas 
para as empresas 
que o recolhem e o 
destinam deveria 
ser vendido. Pois 
quase tudo pode ser 
reaproveitado. É o 
que fazem os países 
civilizados, princi-
palmente na Es-
candinávia, onde o 
conceito de “econo-
mia circular” gerou 
a benéfica “logística 
reversa”.

Ainda nos com-
portamos como na 
pré-história: usa-
mos e jogamos fora. 
Enquanto países 
educados sabem que 
o responsável pela 
fabricação de um 
produto é também 
responsável por sua 
destinação. A econo-

mia circular é exa-
tamente fazer voltar 
à origem o material 
que já serviu à sua 
finalidade.

Assim, quem fa-
brica carros, tem 
de acompanhar a 
vida útil do veícu-
lo e aproveitar as 
carcaças, pois outra 
demonstração de 
nossa miséria men-
tal é a existência 
de “desmanches”. 
Praticamente tudo 
pode ser reciclado. 
No Brasil, apenas 
2% do que se produz 
em resíduos sólidos 
descartáveis é objeto 
de reciclagem. Foi o 
que apuraram Athos 
Comolatti e outros 
engenheiros da Poli, 
a Escola Politécnica 
da USP, ao criarem 
o Projeto Recicla. 
Uma proposta viá-
vel, que não precisa 
de mudança legis-
lativa, mas apenas 
da vontade política 
de alguns chefes de 
Executivo. Procure 
conhecer o Projeto 
Recicla, que ainda 
teria como subpro-
duto a criação de 
inúmeras novas ocu-
pações e provaria 
que reciclagem pode 
ser um bom negócio. 
Pois hoje, infeliz-
mente, ela se faz por 

força da miséria que 
acomete a maioria 
dos catadores. Não 
por consciência am-
biental apurada. 

Para que esse ver-
gonhoso percentual 
de 2% de reciclagem 
venha a melhorar, 
é preciso que cada 
um se preocupe com 
uma questão de in-
teresse de todos. Até 
daqueles que ainda 
não nasceram e que 
têm direito a viver 
num planeta aco-
lhedor, como aquele 
em que viemos à luz. 
Mas que estamos 
destruindo com ve-
locidade inimagi-
nável. 

O que é que você 
faz para não tornar o 
mundo em que vive-
mos uma grande lata 
de lixo? Você conso-
me conscientemen-
te? Você é amigo da 
natureza ou amigo 
da imundície? Qual 
a sua contribuição 
concreta para salvar 
o mundo?  

*José Renato Na-
lini é Diretor-Ge-
ral da UNIREGIS-
TRAL, docente da 
Pós-graduação da 
UNINOVE, advo-
gado, palestrante e 
autor de “Ética Am-
biental”.

“A perda da biodiver-
sidade significa muito 
mais que a extinção de 
plantas e animais. Não 
que isso já não seja mo-
tivo para rever nossas 
prioridades como socie-
dade, mas os riscos para 
a vida humana no curto 
prazo também tornam-
-se cada vez mais evi-
dentes”

Em meio à correria e 
a outros acontecimen-
tos do final do ano, um 
fato de grande relevân-
cia para o nosso futuro, 
que pode ser referência 
para políticas públicas 
dos novos governos es-
taduais e federal que to-
maram posse no Brasil, 
talvez tenha recebido 
menos atenção do que 
deveria. Na semana do 
Natal, no encerramento 
da 15ª Conferência das 
Nações Unidas sobre 
Diversidade Biológica 
(COP 15), no Canadá, foi 
assinado o novo Marco 
Global da Biodiversi-
dade, que traz 23 me-
tas para interromper 
a perda de espécies no 
planeta até 2030.

O acordo histórico 
surge para fazer frente a 
um cenário desafiador. 
Segundo estudo de pes-
quisadores da Universi-
dade da Califórnia, co-
ordenado pelo biólogo 
Anthony Barnosky, se a 
humanidade mantiver o 
atual ritmo de explora-
ção dos recursos natu-
rais, entre 30% e 50% 
das espécies poderão 
desaparecer até meados 
do século 21. No oceano, 
por exemplo, estima-se 
que mais de 90% dos 
estoques de peixes e 
grandes mamíferos já 
foram esgotados.

A perda da biodiver-
sidade significa muito 
mais que a extinção de 
plantas e animais. Não 
que isso já não seja mo-
tivo para rever nossas 
prioridades como socie-
dade, mas os riscos para 
a vida humana no curto 
prazo também tornam-
-se mais evidentes. Ser-
viços ecossistêmicos 
como a polinização de 
culturas agrícolas, a 
água potável, o ar que 
respiramos, a proteção 
contra inundações, o 
solo produtivo e toda 
a regulação do clima 
estão envolvidos nessa 
equação.

Um dos destaques 
do acordo firmado no 
Canadá é a meta de 
preservar até 30% de 

áreas terrestres e regi-
ões costeiras e marinhas 
até o final da década. 
Atualmente, a proteção 
alcança 17% do ambien-
te terrestre e apenas 8% 
da área marinha global. 
Outro grande acerto da 
COP 15 é o reconheci-
mento de que os povos 
indígenas e tradicionais 
são guardiões da bio-
diversidade e também 
precisam ser mais res-
peitados e valorizados.

O novo marco glo-
bal reconhece ainda 
que não basta proteger 
somente áreas naturais 
bem conservadas. A 
meta é recuperar até 
30% dos ecossistemas 
que estão degradados – 
tanto terrestres quanto 
marinhos. Até 2030, 
essas áreas devem es-
tar restauradas ou com 
restauração em anda-
mento. Estima-se que, 
a partir dessa meta, até 
1 bilhão de hectares no 
mundo todo sejam res-
taurados.

Esse objetivo estraté-
gico pode nos encorajar, 
inclusive, a direcionar 
mais investimentos 
para Soluções Baseadas 
na Natureza para en-
frentar grandes desafios 
urbanos relacionados 
também às mudanças 
climáticas. Sistemas 
agroflorestais, paga-
mentos por serviços 
ecossistêmicos e outras 
inovações podem for-
talecer modelos econô-
micos que conservem e 
recuperem nossos re-
cursos naturais.

Contudo, ampliar as 
áreas protegidas não é 
o suficiente se continu-
armos a estimular ati-
vidades danosas para a 
biodiversidade, que em 
geral ocorrem fora das 
áreas protegidas. Estu-
do publicado em 2022 
pela ONG B Team, que 
reúne líderes empresa-
riais e fundações inter-
nacionais, calculou em 
US$ 1,8 trilhão os subsí-
dios globais a atividades 
econômicas que contri-
buem para a degrada-
ção de ecossistemas e 
destruição de espécies, 
envolvendo principal-
mente agricultura, pes-
ca, combustíveis fósseis, 
extrativismo e explora-
ção da água.

Estamos diante de 
uma oportunidade de 
redirecionar incentivos 
para fortalecer setores 
econômicos que têm 
impacto positivo para 
a biodiversidade. Com 

pesquisa, inovação, 
soluções integradas, 
cocriações e desenvol-
vimento de novos negó-
cios será possível gerar 
oportunidades de tra-
balho e renda estimu-
lando uma economia 
regenerativa. Essa pode 
ser uma incrível van-
tagem competitiva do 
Brasil, país com a mais 
rica biodiversidade do 
planeta.

O novo Marco Glo-
bal da Biodiversida-
de também incentiva 
empresas de grande 
porte e instituições 
financeiras a avaliar, 
monitorar e relatar os 
riscos, dependências e 
impactos ambientais 
relacionados com a per-
da da biodiversidade. O 
acordo deve encorajar o 
setor privado a mapear 
melhor sua relação com 
a natureza e seus servi-
ços ecossistêmicos ne-
cessários para manter 
suas operações, como 
o uso da água e outros 
recursos naturais que 
são essenciais para suas 
atividades, ampliando 
assim a relação de res-
ponsabilidade das em-
presas com o planeta.

Uma nova consci-
ência empresarial é 
fundamental para fa-
zer frente ao principal 
desafio do novo marco 
global: o financiamento. 
Apesar da importância 
de novos fundos inter-
nacionais para apoiar 
governos de países em 
desenvolvimento - ou-
tra conquista anunciada 
no Canadá -, sem o en-
gajamento das empre-
sas e do setor financeiro 
não será possível mudar 
o sentido desta história 
de degradação. Afinal, 
as empresas devem as-
sumir que a natureza é 
a base para uma eco-
nomia forte, capaz de 
gerar desenvolvimento 
com segurança e quali-
dade de vida.

Os biomas, flores-
tas, nascentes, oceano, 
fauna e flora dependem 
desta nova consciência. 
O tempo está passando, 
mas ainda é tempo de 
colocar a biodiversidade 
no patamar de impor-
tância que ela tem para 
o nosso país e para toda 
a humanidade.

*Malu Nunes é dire-
tora executiva da Fun-
dação Grupo Boticário 
e membro da Rede de 
Especialistas em Con-
servação Natureza

A mulher, o lado 
mais formoso da 
humanidade, sin-
gulariza o alicerce 
de todas as grandes 
realizações. Aquilo 
que fisicamente nos 
constitui é gerado 
em seu ventre. Com-
ponentes do gênero 
feminino se tradu-
zem em elemento 
preponderante para 
a sobrevivência das 
boas causas. Orga-
nizações estáveis 
contam com mulhe-
res estáveis. O meu 
fito aqui é ressaltar 
quanto é primacial 
para a evolução hu-
mana e a segurança 
do mundo a missão 
da mulher. Nossos 
primeiros passos 
no desenvolvimen-
to da cidadania são 
por ela guiados, ao 
nos conduzir pelas 
mãos. A estabilidade 
do mundo começa 
no coração da crian-
ça. Por isso, na LBV 
vanguardeiramente 
aplicamos, há tantos 
anos, a Pedagogia do 
Afeto e a Pedagogia 
do Cidadão Ecumê-
nico.

Um exemplo he-
roico de mulher inte-

grada em Deus pro-
vém de Maria Santís-
sima, a Mãe de Jesus! 
Leiam esta descrição 
do Espírito Irmão 
Flexa Dourada, pela 
psicofonia do Sensi-
tivo Cristão do Novo 
Mandamento Chico 
Periotto, em 1o de 
setembro de 2018, 
na cidade do Rio de 
Janeiro, Brasil:

“Que mulher forte, 
hein?! Que mulher 
forte! Não vejam Ma-
ria como uma mulher 
estática, jamais. O 
Irmão de Paiva sabe 
bem disso. Fez as 
músicas da “Ave, Ma-
ria!”, dedicando ao 
coração dela. É uma 
mulher altamente 
combativa. Tem na 
Alma tudo de que 
precisa para ajudar 
as regiões mais bai-
xas, os umbrais*. 
E ela comanda Espí-
ritos fortes!

“Quando dizemos 
que ela é proteto-
ra dos que sofrem, 
isso é a plena reali-
dade. Ela é a prote-
tora que representa 
o Cristo nessas ho-
ras de dificuldade do 
Espírito. O Espírito 
está caído naquelas 

regiões dos vales dos 
suicidas, dos vales 
dos homicidas, no 
Mundo Espiritual, 
e ela está lá, com a 
sua tropa toda, espa-
lhando Luz, tentando 
recuperar as Almas. 
E consegue! Conse-
gue recuperar muita 
gente, muitos Espí-
ritos, porque o arre-
pendimento também 
existe.

“Não que Deus vá 
aliviar a prova, por-
que, se a pessoa er-
rou, vai pagar. Para 
isso, Ele estabelece 
essas regiões; mas 
há um momento em 
que aparece o cami-
nho para a Luz. O 
Espírito não vai ficar 
eternamente naquele 
fogo devastador. É só 
ler os livros espiritu-
ais aí para ver como 
essas regiões são im-
portantes no resgate 
dos erros. E quantos 
Espíritos vão subir, 
vão se elevar!”

José de Paiva Net-
to ? Jornalista, radia-
lista e escritor. 

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com 

Faça alguma coisa Uma nova consciência sobre 
o valor da biodiversidade

A mulher, a criança 
e a estabilidade do 

mundo

*
Por José Renato Nalini

*
Por Malu Nunes

*
Por Paiva Netto
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Municípios são contemplados com mais de R$ 29 milhões 
pela Renovias

ARTESP fiscaliza a conservação de sinalização das rodovias 
concedidas do Estado de São Paulo

OAB SP anuncia projeto para construção de usinas para 
geração de energia limpa

Da Redação 

A Renovias, conces-
sionária que completa 25 
anos de operação no próxi-
mo dia 15 de abril, destinou 
mais de R$ 29 milhões 
aos 15 municípios inte-
grantes da malha viária da 
concessionária em 2022. 
Deste montante, pouco 
mais de R$ 27 milhões são 
provenientes do recolhi-
mento de ISS (Imposto 
Sobre Serviços) e cerca R$ 
2 milhões para projetos e 
entidades sociais, com a do-
ação e patrocínios através 
de leis incentivadas.

Os recursos aumentam a 

arrecadação das cidades da 
região, tornando possível o 
investimento de infraestru-
tura urbana e em setores 
mais urgentes, para cada 
município. Os recursos 
são destinados aos cofres 
municipais mensalmente 
e contribuem com as de-
mandas locais. Desde o ano 
2000, já foram repassados 
mais de R$ 329 milhões em 
ISS para os municípios da 
região. O valor do repasse 
considera a extensão do 
trecho das rodovias em 
cada município.

“A Renovias, nestes 25 
anos de operação, entende 
a responsabilidade que 

tem junto às comunidades 
lindeiras e realiza, além 
das obrigações legais e 
previstas no contrato de 
concessão, doação de re-
cursos incentivados para 
instituições sociais que se 
dedicam ao cuidado às cri-
anças e adolescentes, além 
da população idosa. Nosso 
olhar está sempre voltado 
para a cultura, levando para 
escolas públicas e para a 
população mais carente, 
projetos patrocinados que 
são muito importantes para 
o desenvolvimento de cada 
cidadão”, destaca o pres-
idente da concessionária, 
Rogério Cezar Bahú.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovi-
as faz a interligação entre 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas Gerais 
através das Rodovias SP-
340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande do 
Sul), SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros.

CONFIRA OS VA-
LORES DE ISS REPAS-
SADOS EM 2022:

Da Redação

As boas condições da 
sinalização são essen-
ciais para a segurança 
viária e têm importante 
papel na prevenção de 
acidentes. Para garan-
tir que a sinalização 
das rodovias esteja de 
acordo com as normas 
e manuais de trânsito, 
a ARTESP - Agência de 
Transporte do Estado 
de São Paulo realiza fis-
calizações diárias nos 
11,1 mil quilômetros da 
malha concedida.

“A segurança dos 
usuários das rodovias 
é a nossa prioridade, 
por isso investimos em 
fiscalizações constantes 
nos períodos diurno e 
noturno, para averiguar 
todos os tipos de sinal-
ização nos dois cenários 
ao longo das vias”, ex-
plica o diretor-geral da 
ARTESP, Milton Persoli.

A sinalização viária 
tem duas classificações: 
vertical e horizontal. 
A vertical é composta 
por placas instaladas 
nas laterais ou acima 
das vias, especialmente 
para o controle do fluxo 
da rodovia, com infor-
mações aos usuários so-

bre direção a ser seguida, 
distância entre cidades, 
limite de velocidade, 
mensagens educativas, 
alertas, entre outros. 

Já a horizontal é com-
posta pelas marcações 
feitas nas pistas para ori-
entar o usuário. São con-
feccionadas com tintas 
retrorrefletivas que aju-
dam a melhorar a visão 
do motorista, principal-
mente durante a noite. 
Em muitos casos, os 
dois tipos de sinalização 
são utilizados simultan-
eamente com a intenção 
de reforçar as ações de 
segurança.

Como é feita a fiscal-
ização

Os técnicos da AR-
TESP percorrem toda a 
extensão da malha viária 
concedida, incluindo os 
dispositivos de acesso e 
retorno, durante o dia e a 
noite. Além dessas fiscal-
izações in loco, os fiscais 
realizam uma filmagem 
do local vistoriado, a fim 
de ter imagens que com-
provem as irregulari-
dades e suas soluções. Os 
vídeos são feitos durante 
o dia e também à noite.  

As ações diurnas têm 
o objetivo de verificar 

principalmente o estado 
de conservação de placas 
e pinturas nas rodovias. 
São vistoriados a ausên-
cia de sinalização, plac-
as amassadas, pinturas 
desgastadas, sujeira que 
pode atrapalhar a visi-
bilidade, diâmetro e di-
mensão das placas para 
averiguar se estão dentro 
das normas, regras dos 
Manuais de Sinalização, 
entre outros itens. 

As vistorias noturnas, 
por sua vez, são impor-
tantes para verificar a 
retrorrefletância (ca-
pacidade de um objeto 
de redirecionar a luz de 
volta à sua fonte) das 
placas de trânsito, tachas 
(olhos de gato) e delin-
eadores, por exemplo.

Além disso, com foco 
em garantir a segurança 
de quem passa pelas 
rodovias do Estado, a 
agência ainda fiscaliza as 
barreiras e defensas das 
estradas, verificando se 
estão dentro das normas 
estabelecidas ou se apre-
sentam alguma avaria. 
“Garantir boas condições 
de conservação da sinal-
ização e barreiras das 
estradas é essencial, pois 
oferece mais segurança 
aos usuários”, afirma 

Persoli.

Em caso de irregular-
idade

Quando são encon-
tradas irregularidades, 
as concessionárias re-
sponsáveis pelo trecho 
rodoviário são notifica-
das sobre o problema, 
que deve ser resolvido 
nos prazos estipulados 
nos contratos de con-
cessão - que variam entre 
24 horas e uma semana. 

O menor prazo é apli-
cado nos casos de irreg-
ularidades que repre-
sentam maior perigo de 
provocar acidentes. Ou 
seja, nas placas de reg-
ulamentação - aquelas 
com orla vermelha que 
servem para indicar 
obrigação, limitação ou 
proibição - e nas plac-
as de advertência - as 
amarelas que avisam 
o motorista a respeito 
de riscos existentes na 
pista. Já para placas de 
indicação - como as de 
fundo azul que sinalizam 
a presença de serviços, 
por exemplo -, o prazo 
é de uma semana, pois 
cumprem a função de 
auxiliar o deslocamento 
dos usuários.   

Para ter o controle do 

que foi ou não resolvido, 
os técnicos voltam ao 
lugar apontado após o 
prazo estipulado para a 
solução e no caso de não 
cumprimento, é aberto 
um processo, que pode 
resultar em aplicação de 
multa. Após isso, voltam 
uma vez por mês até que 
o problema seja solucio-
nado.  

No ano passado, dos 
66,7 mil problemas de-
tectados, 18 geraram no-
tificações sobre irregu-
laridades que não foram 
solucionadas. As multas 
tiveram valor de aproxi-
madamente R$ 656 mil. 
“Os valores das multas 
variam de acordo com 
a irregularidade encon-
trada e são sempre mais 
altos que os valores dos 
reparos, esta é uma for-
ma de estimular as con-
cessionárias a manterem 
as rodovias sempre em 
boas condições para a 
segurança dos usuários”, 
esclarece Persoli. 

A ARTESP verifica, 
ainda, se a sinalização 
da rodovia está dentro 
das normas da ABNT e 
manuais do CONTRAN e 
Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER). 
Além disso, as placas 

institucionais - como 
as que marcam o início 
e fim dos trechos con-
cedidos com o nome da 
agência e número 0800 
- seguem um manual da 
própria ARTESP. 

O trabalho de fiscal-
ização foi avaliado pela 
Pesquisa CNT de Rodo-
vias de 2022, que classi-
ficou a sinalização como 
ótima ou boa em 95% da 
extensão das rodovias 
concedidas avaliadas.

Apesar de todos os 
esforços para manter a 
rodovia segura, é im-
portante ressaltar que os 
usuários devem sempre 
fazer o seu papel, res-
peitar as sinalizações e 
regras de trânsito, para 
que a viagem de todos 
seja mais segura. E, 
quando o motorista de-
tectar algum problema, 
pode comunicar a con-
cessionária responsável 
pelo trecho, para que 
ela realize os reparos 
necessários - confira aqui 
o número. Se a resposta 
não for satisfatória, ele 
pode entrar em contato 
com a Ouvidoria da AR-
TESP através do telefone 
0800 727 83 77 ou pelo 
e-mail ouvidoria@ar-
tesp.sp.gov.br. 

Da Redação
 
A Ordem dos Advoga-

dos do Brasil seção São 
Paulo (OAB SP) acaba 
de inaugurar sua pri-
meira central geradora 
de energia fotovoltaica, 
localizada na Colônia de 
Férias da Secional, no 
município paulista de 
Três Fronteiras. Como 
parte de um dos pilares 
do plano de gestão da 
OAB SP, o ESG (do inglês 
Environmental, Social 
and Governance; sigla 
que reúne boas práticas 
ambientais, sociais e de 
governança) tem pautado 
as iniciativas da entidade 
e a usina de energia limpa 
é um dos grandes pro-
jetos que se tornaram 
realidade.

A energia gerada por 
essa usina vai suprir 
40% da demanda das 
37 subseções da região. 
O objetivo do projeto é 
que todas as Casas da 
Advocacia e Cidadania 
no Estado – cerca de 
250 – utilizem 100% de 
energia renovável, até o 

final de 2025
As centrais geradoras 

vão gerar energia por 
meio de painéis solares 
e o excedente será redis-
tribuído para a rede da 
concessionária, que de-
volverá os créditos gera-
dos à Secional. Dessa for-
ma, todas as subseções 
que possuem abaste-
cimento desta mesma 
concessionária terão 
abatimentos na conta, 
chegando a pagar apenas 
o mínimo e deixando de 
sujeitar-se às bandeiras 
sazonais.

Agenda ESG
O diretor tesoureiro 

da OAB SP, Alexandre 
de Sá Domingues, reforça 
que todos os projetos da 
entidade têm seguido 
os princípios do ESG. 
“Todas as nossas propos-
tas estão baseadas nos 
critérios de governança 
ambiental, social e cor-
porativa, preparando a 
Secional para este novo 
momento”, destaca. Ape-
nas essa central reduzirá 
a emissão de 95 tonela-

das de CO2 na atmosfera 
por ano, contribuindo 
com a redução da pegada 
de carbono.

A OAB SP integra o 
Pacto Global das Nações 
Unidas, a maior inicia-
tiva corporativa de sus-
tentabilidade do mun-
do. Dentre as metas de 
desenvolvimento suste-
ntável do Pacto Global, 
estão as boas práticas 
corporativas. A Secional 
paulista da Ordem tam-
bém aderiu à Agenda 
2030 da ONU, plano de 
ação para erradicar a 
pobreza e promover vida 
digna dentro dos lim-
ites do planeta, que tem 
como base os Objetivos 
de Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS), que vão 
desde saúde e bem-estar, 
cidades e comunidades 
sustentáveis, ao consumo 
e produção responsáveis, 
entre outros. Portanto, 
apostar na produção de 
energia limpa é começar 
a cumprir as propostas 
da Agenda 2030.

Domingues acrescen-
ta, ainda, que a ideia é 

que sejam construídas 
entre 15 e 20 usinas em 
todo o Estado, nos próx-
imos dois anos. “Mais do 
que a economia que estas 
usinas fotovoltaicas irão 
gerar, estamos falando 
em geração de energia 
renovável, e isso é fun-
damental quando nos 
lembramos de que os re-
cursos que usamos hoje 
como fontes de energia 
são finitos”, alerta.

Investimento e econo-
mia

Segundo os cálculos, o 
retorno do investimento 
se dá em até quatro anos 
na economia da conta 
de energia geral da en-
tidade. O projeto tem a 
expectativa de economi-
zar R$ 2,250 milhões por 
ano. “O investimento da 
usina é oriundo de uma 
reserva técnica da OAB 
SP, e as próximas usinas 
devem começar a ser 
construídas ainda neste 
ano”, explica Domingues.

Para a construção das 
novas usinas, a Secional 
está dando preferência de 

implementar o sistema 
em construções térreas, 
uma vez que é necessário 
lavar os painéis peri-
odicamente para não 
acumular poeira e re-
duzir sua capacidade de 
recepção da luz solar. De 
acordo com o tesoureiro, 
mais de 50 subseções já 
demonstraram interesse 
em receber uma usina 
fotovoltaica.

A entidade irá abrir 
uma licitação para as 
próximas construções 
e para a compra dos 
painéis. “Nós iremos faz-
er por concessionária. No 
Estado, existem cinco 
companhias. Esperamos 
publicar o edital em maio 
deste ano. E o critério 
será preço e qualidade”, 
complementa.

Projeto piloto
A usina de Três Fron-

teiras é composta por 
200 painéis de 550W, 
que alimentam 75 kW de 
inversores. Consideran-
do a tarifa retornada (de 
energia, menos o ICMS 
da TUSD) em R$ 0,79 

por kWh, tem-se uma 
economia mensal pro-
jetada em R$ 11.650,00 
por mês – aproxima-
damente R$ 140.00,00 
por ano. A expectativa de 
geração média mensal é 
de 14.740 kWh, ou quase 
177 MWh por ano.

Além da geração de en-
ergia limpa e renovável, a 
OAB SP também estará 
isenta da cobrança extra 
que ocorre quando são 
implementadas bandei-
ras sazonais (amarela ou 
vermelha), que geram 
custos extras não pre-
vistos para os caixas da 
Secional.

SP também sejam 
atendidas pela mesma 
concessionária de suas 
respectivas regiões. “O 
Estado de São Paulo é 
atendido por cinco com-
panhias diferentes, e, 
por isso, será necessário 
construir usinas em lo-
calidades diferentes, para 
que todas sejam contem-
pladas com os créditos 
gerados por cada uma 
dessas empresas”, final-
iza Domingues.
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Cismetro inaugura nova sede em Holambra 
De Holambra

Holambra recebeu na 

sexta-feira, 10 de março, 
a inauguração da nova 
sede do Consórcio In-

termunicipal de Saúde 
(Cismetro). 

O Cismetro atende 

hoje 34 município e cer-
ca de 2 milhões de ha-
bitantes em serviços de 

saúde. 
No evento, marcaram 

presença autoridades 

locais e idealizadores 
do projeto. Confira nas 
fotos.

Prefeitura de Pedreira apresentou o aplicativo “SOS 
Mulher”

De Pedreira

Um marco para a Se-
gurança Pública de Pe-
dreira, o Prefeito Fábio 
Polidoro juntamente 
com o Secretário de Se-
gurança e Cidadania Dr. 
Licurgo Nunes Costa, 
contando com as pre-
senças da Deputada Es-
tadual Valéria Bolsonaro 
e da Secretária Estadu-
al de Políticas Públicas 
para a Mulher Sonaira 

Fernandes, realizaram 
na manhã desta quin-
ta-feira, 09 de março, 
o lançamento oficial do 
aplicativo SOS Mulher, 
nas dependências do 
Gabinete do Paço Mu-
nicipal. 

O SOS Mulher é um 
moderno dispositivo 
para acionar viaturas a 
fim de agilizar as ocor-
rências de medida pro-
tetiva às mulheres que 
sofrem com maus-tratos 
e violência doméstica. 
“Seu uso será através 
de um aplicativo para 
celular, de forma que as 
mulheres possam pedir 
socorro quando estiver-
em em situação de risco. 
Por ele, as vítimas so-
licitam ajuda apertan-
do apenas um botão no 
celular e a viatura da 
Guarda Municipal mais 
próxima é enviada rapid-
amente para o local onde 
foi emitido o sinal”, de-
stacou na ocasião o Pre-
feito Fábio Polidoro aos 
presentes à solenidade.

“O acesso ao socor-
ro pelo aplicativo se 
dá em passos simples. 
Primeiro, é necessário 
instalar a ferramenta 
disponível para down-
load para IOS e Android. 
Após realizar cadastro 
dos dados pessoais na 
sede da GM, por profis-
sional habilitado. Quan-
do a vítima acionar o 
botão SOS, instalado 
no seu celular, o alerta 
virá para a Central de 
Videomonitoramento 
da Guarda Municipal 
que acionará a viatura 
mais próximo ao local”, 
informou o Secretário de 
Segurança Dr. Licurgo 

Nunes Costa.
A Deputada Estadual 

Valéria Bolsonaro, que 
destinou uma viatura 
para a Patrulha Maria 
da Penha, parabenizou 
a Guarda Municipal de 
Pedreira, através do Pre-
feito Fábio Polidoro e do 
Secretário Dr. Licurgo 
Nunes Costa, pela in-
ovação, compromisso 
e respeito com as mul-
heres. “Na pandemia, 
muitas vítimas de violên-
cia doméstica tiveram 
de ficar isoladas com o 
agressor, o que infeliz-
mente pôde intensificar 
a rotina de hostilidade. 
Com o uso da tecnologia, 
buscamos levar apoio a 
essas mulheres que es-
tão em relacionamentos 
abusivos, por meio de 
conteúdos de orientação. 
Parabéns ao município 
de Pedreira por ser in-
ovador quanto a essa 
questão tão importante. 
Respeito e comprom-
isso desde sempre pela 
segurança da mulher”, 
destacou.

Para  a  Secretár ia 
Estadual de Políticas 
Públicas para a Mulher 
Sonaira Fernandes, Pe-
dreira está de parabéns 
em disponibilizar o apli-
cativo SOS Mulher, uma 
das primeiras no Estado 
de São Paulo. “Com a 
criação pelo Governador 
Tárcisio de Freitas da 
Secretaria de Políticas 
Públicas para a Mul-
her, iniciamos um tra-
balho responsável, vol-
tado para a saúde da 
mulher, para proteger a 
mulher e a família. No 
Dia Internacional da 
Mulher, o Governador 
de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, autorizou a 
criação de duas linhas 
de crédito para mul-
heres empreendedoras 
no Estado. O objetivo é 
disponibilizar até R$ 50 
milhões para atender 
micro e pequenas em-
presas administradas 
por mulheres, por meio 
da Desenvolve SP”, con-
cluiu a Secretária Estad-
ual Sonaira Fernandes.
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Prefeitura firma parceria com BB e EMBRAPA para 
capacitação de produtores rurais

Estância de Amparo renova convênio com o Banco 
do Povo Paulista

Prefeitura investe em tecnologia e implanta Central de 
Monitoramento Escolar em Artur Nogueira

Em Brasília, presidente da câmara pede upa 24h para 
Holambra

De Jaguariúna

A carreta do Banco do 
Brasil, do programa Cir-
cuito de Negócios Agro 
2023, está em Jaguariú-
na para atendimento e 
orientação aos produ-
tores rurais da cidade 
nesta segunda e terça-fei-
ra, dias 13 e 14 de março, 
das 9h às 17h. O veículo, 
que é uma agência móvel, 
está estacionado numa 
área da Embrapa, en-
tre os km 125,5 e 129,5 
da Rodovia Governador 
Doutor Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340).

A  v i c e - p r e f e i t a  e 
secretária de Meio Ambi-
ente de Jaguariúna, Rita 

Bergamasco, participou 
do evento nesta segun-
da-feira. Segundo ela, a 
Prefeitura de Jaguariúna 
firmou uma parceria com 
o BB e a Embrapa para 
uma ação de capacitação 
e formação dos produ-
tores rurais da cidade, 
visando melhorias no 
agronegócio local.

“Aqui em Jaguariúna 
nós já temos promovido 
a capacitação dos produ-
tores de forma constan-
te, nos programas que 
nós temos. O último é o 
curso de turismo rural. 
Temos hoje produtores 
de pecuária, soja, milho e 
hortifrútis, entre outros”, 
disse Rita Bergamasco.

“Com o agronegócio 
assumindo esse papel de 
protagonismo no Brasil, a 
iniciativa da Carreta Agro 
é muito importante, pois 
movimenta a economia 
local, além de disseminar 
conhecimento técnico e 
boas práticas no campo 
aos produtores do mu-
nicípio. Em Jaguariúna, 
os pequenos produtores 
são atendidos pelo Pro-
grama Patrulha Agrícola, 
onde são disponibiliza-
dos, por um valor sub-
sidiado, equipamentos 
e implementos agríco-
las para as operações de 
preparo de solo e plantio. 
Além dos serviços de 
assistência técnica e ex-

tensão rural, por meio do 
apoio aos produtores no 
desenvolvimento de suas 
atividades”, completou a 
vice-prefeita e secretária.

PRÊMIOS
No final do ano pas-

sado, a Prefeitura de 
Jaguariúna recebeu o 
prêmio “Município Agro 
Paulista 2022”, ofere-
cido pelo Governo do 
Estado de São Paulo, 
por meio da Secretaria 
Estadual de Agricultura 
e Abastecimento. A pre-
miação é concedida aos 
municípios que adotam 
iniciativas sustentáveis e 
inovadoras para o forta-
lecimento do Agro Pau-

lista. Jaguariúna ficou 
entre as 50 melhores do 
Estado (45ª posição) e 
em 1º lugar na Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC).

A cidade também con-
quistou, em 2022, o 8° 

Prêmio Ação Pela Água, 
promovido pelo Consór-
cio Intermunicipal das 
Bacias dos Rios Piraci-
caba, Capivari e Jundiaí 
(Consórcio PCJ), que in-
clui o trabalho realizado 
com os produtores rurais. 

De Amparo

A Prefeitura de Ampa-

ro renovou o convênio 
com o Banco do Povo 
Paulista, do Governo do 

Estado de São Paulo.
O Banco do Povo Pau-

lista (BPP) é o Programa 
de Microcrédito Produ-
tivo desenvolvido pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo, por meio da Secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico, em parceria 
com as prefeituras.

De acordo com o 
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Agro-
negócio de Amparo, Paulo 
Fernandes, 300 contratos 
em empréstimos através 

do Banco do Povo estão 
ativos no município, mov-
imentando a economia 
com mais de R$7 milhões.

O Banco do Povo 
oferece financiamentos 
para empreendedores 
formais ou informais, 
para capital de giro e in-
vestimento fixo. Com isso, 
pretende-se promover o 
desenvolvimento socio-
econômico e a criação de 
oportunidades.

Por meio do Banco do 
Povo é possível recorrer a 

linhas de financiamento 
sem burocracia e com 
taxas reduzidas, tanto 
para pessoas físicas como 
para pessoas jurídicas. 
São requisitos mínimos 
para se tornar elegível ao 
crédito:

Em Amparo, o Banco 
do Povo Paulista atende 
na Central de Atendimen-
to ao Cidadão, na Avenida 
Bernardino de Campos, 
705, Ribeirão, das 8 às 16 
horas.

“O Banco do Povo tem 

mais recursos à disposição 
para os empreendedores 
de Amparo. O município 
tem a 10ª menor taxa de 
inadimplência do Esta-
do, no BPP. A Secretar-
ia de Desenvolvimento 
Econômico e Agroneg-
ócio tem trabalhado para 
capacitar os empreend-
edores que solicitam em-
préstimos, para que ten-
ham um caminho prom-
issor à frente do negócio”, 
explicou o secretário Pau-
lo Fernandes.

De Artur Nogueira

A fim de garantir 
ainda mais segurança à 
Rede Municipal de Ensi-
no, a Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Educação, 
investiu em uma Central 
de Monitoramento Es-
colar que abrangerá as 
24 Unidades Educacio-

nais da cidade, além do 
Centro de Referência em 
Atendimento Educacional 
Especializado (Craee), do 
Centro de Referência em 
Atendimento ao Trans-
torno do Espectro Autista 
(Cratea), e da Secretaria 
de Educação.

Para a execução do pro-
jeto - que é pioneiro na 
região devido à alta tec-

nologia -, a pasta adquir-
iu 1.083 equipamentos, 
entre sensores de mov-
imentos; câmeras Tipo 
Bullet e Speed Dome (de 
alta performance e com 
monitoramento a grandes 
distâncias); Sistema de 
Gerenciamento de Ima-
gem; Central de Alarme; 
e outros.

Segundo o prefeito 
Lucas Sia (PSD), a Cen-
tral de Monitoramento é 
uma solução tecnológica 
a favor da segurança de 
toda a comunidade esco-
lar. “Ao investir nesses 
equipamentos, estamos 
garantindo segurança aos 
nossos alunos, professores 
e demais funcionários; e 
aos prédios da Educação 
- uma vez que conseguire-
mos coibir roubos, furtos 
e vandalismos. Além de, 

claro, trazer tranquilidade 
aos pais e responsáveis”, 
destacou o chefe do Ex-
ecutivo.

Sia pontua que a insta-
lação dos equipamentos 
não é apenas um modo 
de desestimular a ação 
de agentes delituosos nas 
escolas, mas valerá para 
elucidar e apurar delitos 
praticados nas proximi-
dades, auxiliando assim, 
a segurança pública.

O Projeto de Lei (PL) 
de autoria do Executivo, e 
que autoriza a instalação 
das câmeras nas escolas, 
foi aprovado por una-
nimidade pela Câmara de 
Vereadores. 

MONITORAMENTO 
EM TEMPO REAL

A secretária de Edu-
cação, Débora Sacilotto, 

explica que as câmeras 
e alarmes já estão sendo 
monitorados em tempo 
real, e em todos os dias 
da semana. “A qualquer 
movimentação suspeita 
nas escolas, nossa Cen-
tral de Monitoramento é 
imediatamente acionada 
e, na sequência, a Guarda 
Civil Municipal (GCM) é 
solicitada para tomar as 
providências necessárias”, 
explicou.

Débora destaca que 
os equipamentos foram 
instalados em locais es-
tratégicos das escolas, e 
são dotados de identi-
ficação facial, facilitan-
do o trabalho das forças 
de segurança. A identi-
ficação permitirá ainda 
que a direção das escolas 
tenha controle de todos 
os alunos que adentra-

rem as unidades. “É um 
sistema que busca trazer 
mais tranquilidade até 
mesmo nos períodos em 
que a escola não está em 
funcionamento, como no 
período noturno e aos 
finais de semana, garan-
tindo a preservação dos 
prédios”, frisou.

A Secretaria de Ed-
ucação informa que os 
equipamentos já foram in-
stalados em 14 unidades, e 
garante que todas as 24 es-
colas municipais e centros 
de referência serão con-
templados com o projeto. 
Vale ressaltar que todas as 
imagens monitoradas são 
sigilosas e respeitam as 
regras da Lei de Proteção 
de Dados (LGPD). O aces-
so às câmeras está restrito 
às equipes capacitadas e 
especializadas.

De Holambra

O Presidente da Câmara 
Municipal de Holambra, 
Mauro Sergio de Oliveira, 
esteve em Brasília essa 
semana, entre os dias 7 e 9 
de março, para oficializar 
uma série de pedidos para 
o município. Um deles, 
foi a implantação de uma 
Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA) 24h para 
atender as necessidades 

da população.
O documento foi elab-

orado pela enfermeira 
Gabriela Ferreira dos Reis 
junto ao Dr Marcelo Bis-
son, chefe da Vigilância 
Sanitária e o Diretor Mu-
nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias e assina-
do por Serjão, pelo pre-
feito Fernando Capato e 
também pelo vice-prefeito 
Miguel Esperança.

Em Brasília, Serjão 

se reuniu com repre-
sentantes do Ministério 
da Saúde e protocolou 
pessoalmente o proje-
to para a Ministra Nísia 
Trindade. Atualmente 
em Holambra, a unidade 
de Pronto Atendimento 
trabalha como serviço de 
assistência as urgências 
e emergências. Porém, o 
espaço físico hoje é insufi-
ciente para atender todas 
as demandas.

Uma UPA contempla 
municípios com mais de 
50 mil habitantes. Hol-
ambra, porém, apesar 
de pequena realiza hoje 
mais de 150 atendimentos 
diários, o que corresponde 
a um município porte 1, 
mínimo para receber a 
melhoria.

Em reunião, o presi-
dente relatou ainda que 
a cidade recebe quase 2 
milhões de visitantes ao 

ano, tornando necessário 
um espaço com maior 
qualidade no atendimento 
via SUS, “Sabemos que 
saúde é e sempre será 
prioridade, estamos em-
penhados, Legislativo e 
Executivo em trazer para 
Holambra o quanto an-
tes, conquistas que pos-
sam beneficiar a todos e 
acredito que nosso pedido 
será atendido em breve,” 
completa.

Outros pedidos
Durante a viagem, 

Mauro Sergio também 
solicitou a deputados fede-
rais emendas parlamentas 
para o desassoreamento 
da Nossa Prainha, novos 
maquinários para o Meio 
Ambiente, a construção 
de uma Casa do Artesão, 
veículos para a Saúde e re-
cursos para a sede própria 
do Centro de Atenção Psi-
cossocial (CAPS).
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Estado e municípios convidam população a eliminar os 
criadouros do mosquito Aedes aegypti 

De Mogi Guaçu 

De 20 a 25 de março, 
a Secretaria Estadual de 
Saúde vai promover ações 
para conscientizar a pop-
ulação e para eliminar 
criadouros do mosquito 
Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue, zika e chi-
kungunya. O Estado e os 
municípios destacam que 
todos podem participar 
eliminando os criadouros 
do mosquito em sua casa, 
no trabalho e no seu bairro. 

Uma semana de ações 
para engajar municípios, 
organizações públicas e 
privadas e a população para 
a prevenção da dengue, 
zika e chikungunya. Esse é 

o objetivo do plano de mo-
bilização social para ações 
de controle das arboviroses 
no Estado de São Paulo. A 
meta é reforçar as infor-
mações sobre o mosquito 
Aedes aegypti e, mais uma 
vez, ressaltar a importância 
de a população contribuir e 
ajudar no combate à den-
gue e de outras doenças.  

“A intenção é que seja 
realizada em todo o Esta-
do uma grande ação para 
conscientizar e mobilizar 
a população da importân-
cia de tomar os devidos 
cuidados. Com o período 
de chuvas esse é o perío-
do ideal para essas ações 
para evitar o aumento de 
casos”, explicou Cristiana 

Monteiro Ferraz, bióloga da 
Vigilância Epidemiológica. 

Segundo ela, as agentes 
comunitárias de saúde vão 
reforçar as orientações so-
bre a doença junto à popu-
lação e pedir a contribuição 
de todos na eliminação 
de criadouros. “É o que a 
gente vem falando sempre. 
São atitudes simples que 
podem contribuir e muito, 
como não deixar a água 
parada e dar aquela visto-
riada no quintal de casa, no 
trabalho e nas calhas por 
conta do período chuvoso. 
Todos podem contribuir”.  

Neste ano de 2023, Mogi 
Guaçu confirmou 42 casos 
positivos da doença, sendo 
que 22 pacientes aguardam 

o resultado dos exames. Ao 
apresentar os sinais e sin-
tomas, como febre, dores 
nas articulações, manchas 
vermelhas na pele, é im-
portante procurar uma uni-
dade básica de saúde para 
diagnóstico e tratamento 
adequados. 

   
Prevenção e cuidados 
O enfrentamento ao 

mosquito Aedes aegypti é 
uma tarefa contínua e cole-
tiva. As principais medidas 
de prevenção são: 

– Deixar a caixa d’água 
bem fechada e realizar a 
limpeza regularmente; 

– Retirar dos quintais 
objetos que acumulam 
água; 

– Cuidar do lixo, man-
tendo materiais para reci-
clagem em saco fechado e 
em local coberto; 

– Eliminar pratos de 

vaso de planta ou usar um 
pratinho que seja melhor 
ajustado ao vaso; 

– Descartar pneus us-
ados. 

Paulo Silva anuncia novas obras de recapeamento e 
pavimentação

Saúde ultrapassa mais de três mil doses da Pfizer 
Bivalente contra a Covid-19 

De Mogi Mirim

Nos próximos dias, a 
Prefeitura vai iniciar no-
vas obras de recapeamen-
to e de pavimentação em 
ruas dos bairros Jardim 
Maria Beatriz, Jardim 
Paulista,  Inocoop, Vila 
Bordignon, Guaçu Mirim 
e Jardim Bela Vista I.

Mais de R$ 1,4 mil-
hões serão investidos nas 
obras anunciadas, na tar-
de desta sexta-feira (10), 
pelo prefeito Paulo Silva 
que ao lado do secretário 
de Obras, Paulo Roberto 
Tristão, e dos vereadores 
Alexandre Cintra, Marcos 
Antônio Franco, o Mar-
cos Gaúcho, e Luís Ro-

berto Tavares, o Rober-
tinho, realizou um ato de 
assinatura dos contratos.

Cada um destes par-
lamentares, incluindo o 
vereador Geraldo Ber-
tanha, o Gebê, que não 
pôde estar presente, é 
responsável pela des-
tinação das verbas que 
serão investidas nos bair-
ros.

Ao falar da importân-
cia das obras, que há anos 
estavam sendo reivin-
dicadas pela população, 
Paulo Silva frisou mais 
uma vez a relevância do 
trabalho em conjunto dos 
poderes Executivo e Leg-
islativo. “Os vereadores 
têm os deputados mais 

próximos deles e os dep-
utados têm também seus 
orçamentos impositivos, 
suas influências nos Gov-
ernos Estadual e Federal, 
e consequentemente, eles 
estão conquistando re-
cursos para infraestrutu-
ra urbana e para a saúde 
de Mogi Mirim, por ex-
emplo”, pontuou.

Já o secretário de 
Obras, Paulo Roberto 
Tristão, salientou que 
todas as regiões da cidade 
precisam ter o asfalto 
renovado. “A gente con-
hece a necessidade de 
cada ponto do município, 
mas, nosso critério é sem-
pre atender as ruas em 
estado mais crítico”.

Assim como o prefeito, 
os vereadores Alexandre 
Cintra, Marcos Gaúcho 
e Robertinho também 
destacaram a parceria 
entre do Executivo e do 
Legislativo.

“É uma alegria saber 
que isso vai se tornar 
real. Eu quero agradecer 
o senhor pela recepção e 
pela forma transparente 
de lidar com o trabalho 
público, e, principal-
mente, por valorizar o 
trabalho do vereador”, 
disse Alexandre Cintra 

que também agradeceu 
o apoio do deputado 
federal Carlos Sampaio 
que enviou recursos para 
Mogi Mirim ao atender 
suas solicitações.

“Executivo e Legisla-
tivo têm que andar junto 
em prol da população, e 
eu estou muito feliz em 
saber que ruas do Jardim 
Bela Vista I, bairro em 
que eu morei quando era 
criança, serão recapeadas 
com uma verba conquis-
tada por mim”, compar-
tilhou Marcos Gaúcho.

O vereador ainda pon-
tuou que as obras benefi-
ciarão 180 funcionários 
de uma empresa, além 
dos moradores do Con-
domínio Portal do Lago, 
que sempre sofrem com 
as chuvas, além de out-
ras empresas vizinhas e 
população.

Por fim, o vereador 
Robertinho também 
agradeceu a parceria com 
a Prefeitura em prol do 
Guaçu Mirim. “Fico feliz 
em saber que essa verba 
vai poder completar o 
recapeamento da Rua 
Antônio Pio, um bairro 
que há anos ficou esque-
cido”.  

O proprietário da Con-

strutora Lanza, Kléber 
Mateus Lanza, empresa 
que executará quatro dos 
cinco contratos, também 
esteve presente e partic-
ipou do ato de assinatura.

Confira as obras que 
serão executadas:

Jardim Maria Beatriz 
– Recapeamento – R$ 
443 mil – Construtora 
Lanza – Verba conquis-
tada pelo vereador Alex-
andre Cintra, por meio do 
deputado federal Carlos 
Sampaio.

Rua: Antônio Janini
R u a :  B e n e d i t o 

Penaforte Gonçalves
Rua: Afonso Arcuri

Jardim Paulista e Ino-
coop – R$ 393 mil – Con-
strutora Lanza - Verba 
conquistada pelo ver-
eador Alexandre Cintra, 
por meio do deputado 
federal Carlos Sampaio.

Rua: Professora Dirce 
Agritelli

Rua: Genésio Gabriel 
Armerini 

Rua: Basílio da Cunha 
Castro 

Rua: Júlia Bazzuco 
Américo

Rua: Das Acácias

Vila Bordignon – Re-
capeamento R$ 162 mil – 
Costrutora Lanza – Verba 
conquistada pelo ver-
eador Geraldo Bertanha, 
por meio do deputado 
federal Alexandre Leite.

Rua: Maria Bonatti 
Bordignon 

Rua: Vereador Antô-
nio Coppo

Rua: Capitão Simão 
Ribas

Rua: Mário Bordignon
Rua: Francisco Car-

dona
 
Guaçu Mirim – Re-

capeamento  – R$ 101 
mil – Construtora Lanza 
– Verba conquistada pelo 
vereador Robertinho por 
meio do deputado federal 
Luiz Carlos Motta

Rua: Antônio Pio Brito

Jardim Bela Vista I 
– Estrutura (Pavimen-
tação e galeria) – R$ 323 
mil – JSA Construtora e 
Pavimentação – Verba 
conquistada pelo ver-
eador Marcos Gaúcho 
por meio do ex-secretário 
de Desenvolvimento Re-
gional, Ortiz Júnior.

Rua: Doutor Carlos 
Augusto F. Castro

Avenida Bela Vista

De Mogi Guaçu
 
Nesta semana, a Sec-

retaria Municipal de 
Saúde atingiu a marca de 
3.044 doses de reforço 
da Pfizer Bivalente con-
tra a Covid-19 aplicadas 
nos públicos prioritários. 
Deste total, 2.491 foram 
imunizações de idosos 
com mais de 70 anos, 496 
doses de pessoas acima 
de 60 anos e 51 aplicações 
em indivíduos imunos-
suprimidos a partir de 
12 anos desde o início da 
campanha na cidade no 
dia 28 de fevereiro. 

A imunização da Pfiz-
er Bivalente contra a 
Covid-19 continua para to-
dos os idosos acima de 60 
anos e de pessoas maiores 
de 12 anos com imunossu-
pressão em todas as Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBSs) de Mogi Guaçu. 
A vacinação acontece em 

18 postos de segunda a 
sexta-feira das 8h às 10h45 
e das 13h às 15h30. E nas 
unidades da Zona Sul, 
Santa Cecília e do Distrito 
de Martinho Prado Júnior 
das 8h às 17h.  

A enfermeira da Vig-
ilância Epidemiológica 
(VE), Aline Roberta Leme, 
destacou a importância 
de manter a caderneta de 
vacinação atualizada. “Es-
tão sendo vacinadas pes-
soas com maior risco de 
desenvolver formas graves 
da doença: idosos acima 
de 60 anos e pessoas imu-
nossuprimidas a partir 
dos 12 anos de idade. Os 
números estão ótimos e 
a população idosa têm 
comparecido com muita 
frequência para vacinar”, 
comemorou.  

É importante reiter-
ar que, para quem faz 
parte do público-alvo, é 
necessário ter completado 

o ciclo vacinal com os imu-
nizantes monovalentes 
para, então, receber a dose 
da bivalente, respeitando 
um intervalo de quatro 
meses da última dose. 

“As vacinas bivalentes 
e monovalentes são igual-
mente eficazes e protegem 
contra a Covid-19. Quem 
ainda não completou o 
ciclo vacinal ou está com 
alguma dose em atraso, 
pode procurar uma uni-
dade de saúde para se 
vacinar, mesmo que não 
esteja no grupo prioritário. 
Para todas as estratégias 
de vacinação propostas, o 
comprometimento e união 
da sociedade serão essen-
ciais para que as cam-
panhas tenham efeito”, 
ressaltou a enfermeira. 

 
Grávidas e puérperas 
A partir da segun-

da-feira, 20 de março, a 
Secretaria Municipal de 

Saúde Guaçu iniciará a 
campanha de vacinação 
da Pfizer Bivalente contra 
a Covid-19 para o público 
de mulheres grávidas e 
puérperas.  

Aline explicou que 
a vacinação contra a 
Covid-19 durante a gravi-
dez e puerpério tem sido 
recomendada para pre-
venir as doenças graves 
e mortes dentro deste 
grupo. “As gestantes e 
puérperas com 12 anos 
ou mais devem receber o 
imunizante bivalente em 
qualquer período gesta-
cional. Além disso, todas 
as puérperas no período 
até 45 dias após o parto 
também são consideradas 
como grupo prioritário 
para vacinação”, comen-
tou a enfermeira.  

 
Campanha  
A Secretaria Munici-

pal de Saúde segue dis-

ponibilizando as vacinas 
contra Covid-19 sem a 
necessidade de agenda-
mento para pessoas com 
idade a partir dos 12 anos. 
É importante ressaltar 
que também estão sendo 
imunizados os bebês de 6 
meses a 2 anos, 11 meses e 
29 dias e as crianças de 5 a 
11 anos contra a Covid-19.   

Crianças entre 5 e 11 
anos, que completaram o 
esquema vacinal primário 
há pelo menos quatro 
meses, podem tomar o 
reforço da vacina. E os 
bebês de 6 meses a 2 anos 
e 11 meses também podem 
ser levados aos postos de 
saúde para dar início à 
proteção contra a doença.  

O atendimento acon-
tece em 18 unidades de 
saúde de segunda a sex-
ta-feira das 8h às 10h45 
e das 13h às 15h30. E nas 
unidades da Zona Sul e 
Santa Cecília e do Distrito 

de Martinho Prado Júnior 
das 8h às 17h.     

  
Campanha de Vaci-

nação contra a Covid-19  
Dose de reforço da Pfiz-

er Bivalente  
– Pessoas a partir de 70 

anos idade   
– Pessoas a partir de 60 

anos idade   
– Indivíduos imunos-

suprimidos a partir de 12 
anos de idade  

  
Adultos  
– 4ª dose para pessoas 

a partir de 18 anos  
– 5ª dose para pessoas 

imunossuprimidas a partir 
de 18 anos   

– Livre demanda 1ª, 2ª, 
3ª a partir de 12 anos  

  
Crianças    
Bebês de 6 meses a 2 

anos, 11 meses e 29 dias   
Reforço em crianças de 

5 a 11 anos de idade    
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     EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e Pro-
testo de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581, Jardim Icaraí, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
                    Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

                    Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tu-
telas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
RODRIGO  FERREIRA  DE  MELO  e  ADRIELE  REGINA DOS SANTOS, sendo RODRIGO  FER-
REIRA  DE  MELO,  solteiro,  nascido  no  dia dez  de dezembro  de  um  mil e novecentos e noventa 
e três (10/12/1993), de  nacionalidade  brasileira,  auxiliar  de  compras, natural de Conchal  -  SP,  
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  DONIZETTI  SEVERINO  FERREIRA DE MELO 
e de MIRCIA FERREIRA DE MELO;  e ADRIELE REGINA DOS SANTOS, solteira, nascida no dia oito
de  junho  de um mil e novecentos e noventa e cinco (08/06/1995), de  nacionalidade  brasileira, au-
xiliar de escritório, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de 
AURELINO DOS SANTOS e de ADELICE SILVEIRA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
GUILHERME  PEÇANHA DE OLIVEIRA e VANESSA DE SOUSA COSMO DA SILVA, sendo  GUI-
LHERME  PEÇANHA  DE  OLIVEIRA, solteiro, nascido no dia trinta    de  junho  de  um  mil  e  nove-
centos  e noventa e sete (30/06/1997),  de  nacionalidade brasileira, metalúrgico, natural de  Conchal  
-  SP,  residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filho  de  MÁRCIO  PEÇANHA  DE OLIVEIRA e 
de CLAUDETE BATISTA DOS SANTOS  OLIVEIRA;  e  VANESSA  DE SOUSA COSMO DA SILVA, 
solteira, nascida  no  dia dois  de maio de dois mil e quatro (02/05/2004), de  nacionalidade  brasilei-
ra,  auxiliar  financeira,  natural de Crato  -  CE, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de 
ESPEDITO COSMO DA SILVA e de MARIA DO SOCORRO DE SOUSA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
BRUNO  CÉSAR  MIRANDA  e  ÍRIS REGINA DOS REIS, sendo BRUNO CÉSAR MIRANDA,  solteiro,  
nascido  no dia vinte e nove  de dezembro de um   mil   e   novecentos  e  noventa  e  oito  (29/12/1998),  
de nacionalidade  brasileira,  operador  de produção, natural de São Bernardo  do  Campo  -  SP,  resi-

Veiling Market: feira gratuita de flores terá lançamento 
de produtos, palestras e leilão beneficente

De Holambra

A 25ª edição da Veil-
ing Market acontece 
em 16 e 17 de março, 
na Cooperativa Veiling 
Holambra, em Santo 
Antônio de Posse. Ela 
reunirá 161 produtores 
em uma exposição de 

flores e plantas orna-
mentais gratuita e ab-
erta ao público do seg-
mento. Com objetivo de 
apresentar as tendências 
para o Dia das Mães e 
Dia dos Namorados, a 
feira lançará 18 produ-
tos. As vendas no evento 
representam uma prévia 

do setor para o restante 
do ano e a expectativa 
da cooperativa é receber 
2 mil pessoas. Grandes 
empresas - como mer-
cados atacadistas, redes 
de autosserviço, floricul-
turas e garden centers 
- terão a oportunidade 
de negociar os itens ex-

postos diretamente com 
produtores a preços fa-
voráveis. A mostra tam-
bém contará com pal-
estras gratuitas relacio-
nadas ao segmento, tal 
como pocket shows com 
artistas florais.

Nas palestras, espe-
cialistas do mercado 

de flores e plantas de-
baterão o momento do 
segmento no Brasil e a 
importância do inves-
timento na experiência 
do cliente. Quem com-
parecer ao evento, ain-
da poderá montar um 
buquê ou arranjo, com o 
auxílio de floristas, para 

levar para casa.

Serviço
16/03 - Veiling Mar-

ket das 8h às 18h;
17/03 - Veiling Mar-

ket das 8h às 16h;
Dias 13, 15 e 17/03 - 

Leilão fechado para cli-
entes Veiling Holambra

Editais

Inf.: Tel: (11) 3845-5599 - Ronaldo Milan - Leiloeiro Oficial Jucesp 266 - www.milanleiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO “LEILÃO ON-LINE”

Ronaldo Milan, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP nº 266, faz saber, através do presente Edital, que devidamen-
te autorizado pelo Banco Bradesco S.A, inscrito no CNPJ sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá a venda em 
Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local infra citados, na forma da Lei 9.514/97.  Local 
da realização dos leilões: em virtude da Pandemia ocasionada pelo Covid-19, os leilões em cumprimento a lei 
9.514/97, estão sendo realizados somente na modalidade online.  Localização do imóvel: CONCHAL – SP. 
BAIRRO JARDIM PERIS. Rua João Batista de Oliveira Luz, n°40 (Lt 11 da Qd F). Casa. Áreas Totais. Área 
Terr. 300,00m² e área constr. 52,80m². Matr. 20.279 do RI de Mogi Mirim/SP. Obs: O Vendedor teve conhecimento 
da existência da seguinte Ação Consignação em Pagamento: Processo nº 1001165-89.2021.8.26.0144, Vara 
Única de Conchal/SP. O Vendedor responde pelo resultado das ações, de acordo com os critérios e limites 
estabelecidos nas Condições de Venda dos Imóveis constantes do edital. Ocupado. (AF).  1º Leilão: 28/03/2023, 
às 15h. Lance mínimo: R$ 197.000,00 e  2º Leilão: 31/03/2023, às 15h. Lance mínimo: R$ 
118.200,00 (caso não seja arrematado no 1º leilão) Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% ao 
Leiloeiro.  Da participação on-line: O interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com 
até 1 hora de antecedência ao evento. O Fiduciante será comunicado das datas, horários e local de realização 
dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da 
dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, 
incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017. Os interessados devem consultar as condições de pagamento e venda dos 
imóveis disponíveis nos sites: www.bradesco.com.br e www.milanleiloes.com.br

1ºLEILÃO: 28/03/2023 Às 15h. - 2ºLEILÃO: 31/03/2023 Às 15h.

dente  em Conchal, Estado de São Paulo,  filho de FLÁVIO CÉSAR MIRANDA e de SILVIA CRISTINA 
FRANCO MIRANDA;  e  ÍRIS  REGINA DOS REIS, solteira, nascida no dia dois de  abril  de  dois  mil  
e  dois  (02/04/2002), de nacionalidade brasileira,  técnica  de  enfermagem,  natural  de  Conchal - SP,
residente  em  Conchal,  Estado  de  São Paulo, filha de BENEDITO DORNELES DOS REIS e de 
OLINDA APARECIDA FELIX DOS REIS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOSÉ  APARECIDO  MOREIRA  LOPES e CLAUDINÉIA DE SOUZA, sendo JOSÉ APARECIDO  
MOREIRA  LOPES,  divorciado, nascido no dia quatro  de abril  de  um  mil e novecentos e setenta 
e dois (04/04/1972), de nacionalidade  brasileira,  motorista,  natural de Campo Mourão - PR,  resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de MADALENA MOREIRA  LOPES; e CLAUDINÉIA 
DE SOUZA, divorciada, nascida no dia seis    de  novembro  de  um  mil  e  novecentos e setenta e 
três (06/11/1973),  de  nacionalidade  brasileira,  do lar, natural de Lins  -  SP,  residente em Conchal, 
Estado de São Paulo, filha de TARCÍSIO VICENTE DE SOUZA e de HELENA MARTINS DE SOUZA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ADOLFO  JANUARIO  PEDROSO  NETO  e  SIMONE CORRÊA DA COSTA, sendo ADOLFO  JA-
NUARIO  PEDROSO NETO, solteira, nascido no dia oito  de dezembro  de  um  mil e novecentos e 
oitenta e sete (08/12/1987), de  nacionalidade brasileira, vendedor, natural de Caieiras - SP, residente  
em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filho de ADOLFO APARECIDO  JANUARIO  PEDROSO e de 
ROSALI MARIA DA COSTA; e SIMONE CORRÊA  DA COSTA, solteira, nascida no dia vinte e um  de 
maio de um   mil   e   novecentos  e  oitenta  e  três  (21/05/1983),  de nacionalidade  brasileira,  en-
fermeira,  natural de Conchal - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha de ADEMIR
CORRÊA DA COSTA e de REGINA FÁTIMA COELHO COSTA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
GUILHERME  PEREIRA  ANACLETO e HIGNE ALESSANDRA PEREIRA DA SILVA, sendo  GUI-
LHERME PEREIRA ANACLETO, solteiro, nascido no dia vinte e   quatro    de  maio  de  dois  mil  e  
dois  (24/05/2002),  de nacionalidade  brasileira,  almoxarife,  natural de Conchal - SP, residente  em 
Conchal, Estado de São Paulo, filho de CLÓVIS ROQUE ANACLETO  e  de  ANA  MARIA  PEREIRA 
ANACLETO; e HIGNE ALESSANDRA PEREIRA  DA SILVA, solteira, nascida no dia quinze  de outu-
bro de dois  mil  e  dois  (15/10/2002),  de  nacionalidade  brasileira, repositora,  natural de Araras - SP, 
residente em Conchal, Estado de  São  Paulo,  filha  de  EDSON  ALESSANDRO  DIAS DA SILVA e de
CICERA JACINTO PEREIRA DA SILVA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────    
WILLIAM  RAFAEL  DE  SOUZA  e  ADRIELE  DA  SILVA PARDINHO, sendo WILLIAM  RAFAEL  DE  
SOUZA,  solteiro,  nascido no dia quatro  de setembro  de  um  mil e novecentos e noventa e dois 
(04/09/1992), de  nacionalidade  brasileira,  operador  de  máquina, natural de Conchal  -  SP,  resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  BERTOLINO ATANAZIO DE SOUZA SOBRINHO e 
de ALVANI FRANCISCO DA CUNHA;  e  ADRIELE  DA SILVA PARDINHO, divorciada, nascida no dia 
dezessete    de  outubro  de um mil e novecentos e noventa e dois (17/10/1992),  de  nacionalidade 
brasileira, balconista de frios, natural  de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São
Paulo,  filha  de SEBASTIÃO ROCHA PARDINHO e de NILZA OLIVEIRA DA SILVA PARDINHO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 09 de março de 2023.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Escola das Artes leva cidadania e cultura para quase 2 mil 
alunos em Amparo

De Amparo

A Prefeitura da Estân-
cia de Amparo, através 
da Secretaria de Cultura 
e Turismo, informa que 
há vagas para cursos gra-
tuitos para área musical, 
teatro e dança, através do 
Projeto Escola das Artes. A 
inscrição deve ser realiza-
da até o dia 20 de março 
via internet pelo link In-

scrição Escola das Artes.
A Secretaria de Cultura 

entrará em contato com 
os interessados, após o 
período de inscrição.

Para 2023, a Escola 
das Artes conta com novi-
dades. Há novos cursos 
abertos como Teatro, 
Teatro Musical e Circo, 
Gastronomia módulo I e 
módulo II, Piano Básico 
e Artes Plásticas (pintura 

em tela, esculturas, mu-
rais). É válido ressaltar 
que o aluno pode par-
ticipar de mais de uma 
modalidade.

Na Escola das Artes 
da Estância de Ampa-
ro, há vagas nas aulas 
de Coral Infantil: Coral 
Adulto: Teoria Musical: 
Sopros Metais Agudos 
e Graves: (Trompete, 
Trombone, Bombardão, 

Trompa, Bombardino); 
Sopros Madeiras (Clari-
nete, Saxofones Alto, Ten-
or e Soprano); Percussão 
Sinfônica; Percussão 
Marcial; Cordas Agudas 
(Violino e Viola Clássica) 
Cordas Graves (Violon-
cello e Contrabaixo), para 
a participação nos pro-
jetos do Coral, Marching 
Band, Banda Sinfônica e 
Orquestra Sinfônica da 

Escola, além do Teatro. A 
inscrição é para crianças a 
partir de 8 anos.

Na área de dança, há 
aulas para Corpo Co-
reográfico e Balizas para 
Marching Band. Também 
há aulas de Teatro Musi-
cal. Para crianças a partir 
de 5 anos, tem Ballet In-
fantil.

A Escola das Artes da 
Prefeitura de Amparo está 

situada na Rua Luis Leite, 
232, em frente ao Jardim 
Público. Todas as pessoas 
acima de 8 anos podem se 
inscrever, e as vagas são 
limitadas.

As informações podem 
ser obtidas na Secretaria 
de Cultura e Turismo, pelo 
telefone 19-3807-9300, 
ramal 9364. As aulas de-
vem ter início na segunda 
semana de outubro.
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Manchester conquista a Primeira Divisão do Futsal de 
Amparo

De Amparo

Na sexta-feira, 10, o 
Futsal da Estância de 
Amparo conheceu o 
campeão da Primeira Di-
visão, após três meses 
de disputas no Centro 
Esportivo do Trabalhador 
do Jardim Camandocaia.

Em uma partida eletri-
zante, o Manchester ven-
ceu por 4 a 1, o Raiz Forte 
e conquistou pela primei-
ra vez o título de campeão 
da elite do futsal.

Na primeira etapa, o 
Manchester abriu frente, 

mas sofreu o empate do 
Raiz Forte, porém, antes 
do apito da virada de jogo 
abriu o 3 a 1 e passou a 
administrar a partida. No 
segundo tempo, o placar 
foi sacramentado com o 
4 a 1, para os campeões.

Os gols do jogo foram 
marcados por Adrian, 
Diego Lima e Cuca, para 
o Manchester e Marcus 
Vinicius descontou para 
o Raiz Forte.

Ao fim da partida, o 
secretário de Esporte e 
Juventude Amparo, Lu-
ciano Antonacci – Tucão 

entregou as premiações 
coletivas e individuais da 
competição.

Cuca, do Manchester, 
com 22 gols, foi o artil-
heiro da competição. A 
equipe vencedora da com-
petição também levou 
a defesa menos vazada 
com média de 0,29 gol, 
por jogo.

“Foi uma grande com-
petição, com equipes 
muito organizadas e óti-
mo público. Foram mais 
de 40 equipes em quadra. 
Tanto a competição das 
mulheres, quanto dos 

homens foram ótimos 
torneios. O prefeito Car-
los Alberto nos deter-
minou que déssemos as 
melhores condições para 
a modalidade e acredito 
que fizemos o melhor”, 
ressaltou o secretário de 
Esporte e Juventude.

Apitaram as finais da 
Primeira Divisão Paulo 
Volpato e Willian Ro-
drigues. Na Segunda Di-
visão, Evandro Aguiar e 
Marco Antonio Moreira 
estiveram no apito. Ed-
ison Farias (Chico) foi o 
anotador das decisões. 

Pedreirense Giovani Ferreira conquista 
“Medalha de Bronze” no Circuito 

Mundial de Judô

Ciclistas de Mogi Guaçu e da região participam da 1ª 
Etapa da Média Paulista 

Pedreira confirma sua participação na Taça EPTV de 
Futsal 2023

Campeonato de vôlei de praia agita Jaguariúna

De Pedreira

O judoca pedreirense 
Giovani Ferreira con-
quistou no domingo, 05 
de março, a Medalha de 
Bronze na categoria até 90 
quilos, no Circuito Mun-
dial de Judô disputado no 
Usbequistão, ao superar 
o rival libanês Caram-
nob Sagaipov. O feito do 
atleta brasileiro acabou 
sendo a única medalha 
da Delegação Nacional na 
competição.

Por meio de postagem 
nas redes sociais, a Con-
federação Brasileira de 
Judô (CBJ) felicitou o 

atleta pela conquista. “É 
bronze!! Giovani “Pezão” 
Ferreira 90 kg, vence Car-
amnob Sagaipov e con-
quista sua 1ª Medalha 
no Circuito Mundial”, diz 
trecho do texto da men-
sagem.

Na campanha que cul-
minou com a chegada ao 
pódio, Giovani encarou 
o cubano Ivan Morales 
na estreia. O segundo 
confronto foi diante do 
alemão Martin Matijass. 
Em ambas as lutas, os 
triunfos vieram com um 
wazari. Nas quartas, foi 
a vez de enfrentar e gan-
har de Komronshokh Us-

topiriyon, do Tajiquistão, 
com um ippon.

Ao chegar nas semifi-
nais da competição, no en-
tanto, o brasileiro encon-
trou dificuldades contra o 
japonês Sanshiro Murao 
e acabou derrotado. O 
revés, tirou do judoca pau-
listano a chance de brigar 
pelo primeiro lugar. 

Apesar da derrota, 
Giovani não sentiu o peso 
da falta de conquistas bra-
sileiras no Torneio e foi em 
busca do bronze. Na dis-
puta, a vitória acabou fa-
cilitada por uma infração 
do rival. Ele adotou uma 
técnica proibida nas re-

gras do judô, mergulhou 
no tatame e acabou des-
classificado.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro e o Secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato, parabeni-
zam o atleta pedreirense 
Giovani Ferreira, que 
esteve fazendo parte da 
Delegação da Confeder-
ação Brasileira de Judô. 
“Giovani iniciou suas 
atividades no Projeto Pro 
Esporte, mantido pela 
Administração Municipal. 
Estamos orgulhosos de 
sua Medalha de Bronze 
no Circuito Mundial de 
Judô”, destacaram.

De Mogi Guaçu

Foi um sucesso a real-
ização da 1ª Etapa da Média 
Paulista de Ciclismo, real-
izada no domingo, dia 12 de 
março, na Avenida dos Tra-
balhadores. A prova reuniu 
ciclistas de Mogi Guaçu e 
de toda a região, incluindo 
a equipe de Ciclismo da 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), que 
competiu com 39 ciclistas. 

Os atletas de Mogi 
Guaçu, mais uma vez, se 
destacaram conquistando 

pódios em diversas catego-
rias, conforme os resulta-
dos abaixo. A 1ª Etapa da 
Média Paulista de Ciclismo 
contou com o apoio da Sec-
retaria de Esporte e Lazer, 
sendo a organização da 
Média Paulista de Ciclismo 
com a supervisão da Feder-
ação Paulista de Ciclismo, 
que foi representada pela 
vice-presidente, Vera Re-
gina Lang. 

O resultado completo 
pode ser conferido no site 
da entidade: www.media-
paulista.com.br. 

De Pedreira

A Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer de 
Pedreira confirmou nesta 
semana a participação da 
equipe da Cidade na dis-
puta da tradicional Taça 

EPTV de Futebol de Salão 
no ano de 2023.

Nesta edição a equipe 
terá o comando dos Pro-
fessores André, Tiago, 
Renan e Ângelo, com a ga-
rotada da Categoria Sub-
21. “Está mesma equipe 

estará representando Pe-
dreira nos Jogos Region-
ais que serão disputados 
na cidade de Mococa no 
mês de julho”, enfatizou 
o Secretário Municipal de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato.

O Congresso Técnico 
está programado para o 
dia o6 de abril, a abertura 
da Taça EPTV de Futsal 
acontecerá na sexta-feira, 
14 de abril, com os jogos 
sendo disputados nas 
noites de segunda e quin-

ta-feira até o dia 22 de 
junho, a Semifinal acon-
tecerá em 26 de junho, 
e as disputas do 3º e 4º 
lugares e final no sábado 
1º de julho de 2023.

Lançada em 1985, a 
competição ficou con-

hecida como uma das 
maiores do Futsal no 
interior de São Paulo e 
do Sul de Minas Gerais 
por estimular a prática 
do esporte ao mobili-
zar técnicos, jogadores e 
torcedores.

O Campeonato Mu-
nicipal de Volei de Praia 
de Jaguariúna realiza-
do neste domingo, dia 
12, pela Prefeitura foi 
disputadíssimo. Duplas 

femininas e masculinas 
se enfrentaram durante 
todo o dia no Centro de 
Lazer do Trabalhador 
“Lebrão”.

Na Taça Ouro a du-

pla Rafael e Joalisson e 
a dupla Vitória e Fran 
foram campeãs. Já na 
Taça Prata os campeões 
foram a dupla Leonardo e 
Daniel e a dupla Izabelly 

e Vanessa.
O jogador Bruno Ri-

beiro foi escolhido o Rei 
da Praia e a jogadora 
Vitória Teodoro a Rainha 
da Praia. 

O torneio organizado 
pela Secretaria de Juven-
tude, Esportes e Lazer 
continuará acontecendo 
no próximo domingo, dia 
19, com a disputa do 4x4 

feminino. 
As partidas serão re-

alizadas no Centro de 
Lazer do Trabalhador 
“Lebrão”. A entrada é 
gratuita.
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